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Die Anfrage stellt 

 

Unterschrift 

Stromabschaltungen bei Privathaushalten in Leipzig 

Anfrage 

Vor dem Hintergrund steigender Strompreise, die für viele Bürger zu einer erheblichen 
Belastung führen, stellen wir folgende Fragen: 

1. Wie viele Stromabschaltungen bei Privathaushalten gab es 2010, 2011 und 2012 in der 
Stadt Leipzig? 

2. Wie viele davon wurden durch die Stadtwerke Leipzig veranlasst? 

3. In wie vielen Fällen wurde die Übernahme der Energieschulden beim Sozialamt 
Leipzig im genannten Zeitraum beantragt? 

4. Wie viele dieser Anträge wurden positiv beschieden? 

5. Wie viel Geld wurde für die Übernahme von Energieschulden in den einzelnen 
Berichtsräumen vom Sozialamt aufgewendet? 

6. Wie viele Leipziger Haushalte mussten seit längerer Zeit – mehr als ein Jahr – 
aufgrund einer Stromsperre ohne Stromzufuhr leben? 

7. In wie vielen Familien, bei denen der Strom gesperrt wurde, waren Minderjährige 
von der Sperrung mit betroffen? 

Wir bitten um die Beantwortung der Fragen im nicht öffentlichen Teil der 
Ratsversammlung. 
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